
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 

PLENO ORDINARIO MAYO 2025 

PREGUNTAS Y RUEGOS 

 

CONCEJALA LLANOS LÓPEZ 

1. ¿Nos podrían facilitar cuál es el importe mensual, y también el acumulado, 
correspondiente a los ejercicios 2024 y 2025 hasta la actualidad, para el 
sistema de apeo de la Capilla Franciscana del Cementerio de Utrera? Y 
en relación a esta edificación, si tienen previsto acometer las obras de su 
puesta en valor ¿con qué recursos presupuestarios en concreto? 

2. RUEGO: En la zona de Los Molinos – La Coduva y en concreto a la altura 
del Nº14 de la calle Candelaria se ha venido observando un progresivo 
hundimiento del pavimento de calzada, acrecentado por las persistentes 
e intensas precipitaciones sufridas durante los últimos meses llegando la 
extenderse la afección a los espacios de estacionamiento y acerado. 
Debido al riesgo que supone en el tránsito por la zona tanto para el 
vecindario como para los viandantes que acceden al entorno de esta zona 
tan concurrida por su abundante carácter comercial, se ruega a los 
servicios municipales competentes tomen en consideración el estudio de 
la afección para proporcionar la solución constructiva que consideren más 
oportuna. 
 

CONCEJAL ANTONIO VILLALBA 

3. ¿Cuál es el criterio que se ha seguido para la concesión del edificio 
municipal (antigua delegación de deportes) al club veteranos de ajedrez? 
¿Qué antigüedad tiene este club respecto al otros clubes de Utrera? 
¿Cuántos socios o miembros forman este club respectos a otros clubes 
de Utrera?  

4. ¿Se están abriendo las pistas de atletismo por las mañanas? De no ser 
así ¿cuál es el motivo? 
 

CONCEJALA Mª CARMEN SUÁREZ 

5. Estamos viendo por las rotondas de Utrera personas trabajando 
suponemos que son del PFOEA pero nos gustaría saber a qué proyectos 
pertenecen, puesto que deben estar adscritas a alguna obra 
obligatoriamente, por lo que nos gustaría primero conocer de qué 
proyectos se trata y cuántas personas hay asignadas a cada uno. 

6. En el pleno del presupuesto ya advertimos de la dejadez de la calle San 
Juan Bosco y parece que han limpiado la maleza. Pero nos gustaría saber 
por qué después de dos años y ya que han decidido no ejecutar dicha 
obrera cuando van a quitar las vallas y a adecentar las aceras y las zonas 
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de aparcamiento, porque la situación de los vecinos ya es más que 
suficiente. 

7. En el último pleno también se nos acusó de no acudir a los actos, ya que 
no se nos avisa o cuando se nos avisa no tenemos margen de actuación. 
Nos gustaría saber a qué se debe está situación y por qué no se nos invita 
cuando llega invitación por parte de los distintos colectivos, hermandades, 
clubes deportivos,… 

8. Hay muchas quejas en redes, y a nivel de comentarios que nos hacen, de 
la falta de cercanía de la ciudadanía con la administración, las citas que 
tardan, que no se atiende el teléfono cuando se quiere obtener alguna 
información, que los concejales tampoco atienden. ¿Cuál es el motivo de 
esta situación? 

 

CONCEJAL MANOLO ROMERO 

9. El pasado 23 de mayo se produjeron unos altercados en las dependencias 
de la delegación de servicios sociales, en las que sufrieron daños tanto 
un vigilante de seguridad como un trabajador del Ayuntamiento. 
Queremos conocer si ya han celebrado el respectivo comité de seguridad 
y salud, así como las medidas que se hayan adoptado al respecto. 

10. En diferentes ocasiones a lo largo de este mandato hemos preguntado 
por iniciativas estratégicas para el desarrollo industrial. Una de las más 
importantes es la gestión del centro logístico. ¿Han avanzado en algo 
desde la última vez que les preguntamos? 

11. En anteriores ocasiones le preguntamos al delegado D. José A. López 
León por sus planes para arreglos coordinados de parques y espacios 
verdes, no habiendo concretado dichas actuaciones. En este sentido, 
¿nos puede dar una previsión real de aquellos espacios que serán objeto 
de actuación durante este verano? 

12. La barriada de La Fontanilla es una de las que sufre mayores carencias 
en cuanto a mobiliario urbano, accesibilidad, ornato público y falta de 
renovación de equipamientos. ¿Se han planteado algún plan de actuación 
integral? 

13. A raíz de las recientes lluvias en días pasados, vecinos y hosteleros del 
Parque de La Vereda reclaman el arreglo de los charcos que se forman 
cada vez que llueve, dificultando a las personas transitar por la zona y, 
asimismo, acudir al bar que se encuentra en la entrada de dicho parque 
por la calle Santiago Apóstol. ¿Han previsto alguna actuación? 

14. A principios del presente mes de mayo el gobierno municipal convocó una 
consulta pública con el objetivo de recabar opiniones para el posterior 
desarrollo de una ordenanza sobre el uso de edificios e instalaciones 
municipales. Más allá de la oportunidad y las valoraciones políticas, 
creemos que de la información publicada por el gobierno municipal no se 
desgranan claramente los objetivos de la misma. En este sentido, por una 
parte, rogamos que se comunique adecuadamente, con mayor claridad 
para que la ciudadanía conozca el posible impacto económico; y, por otra 
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parte, si en este Pleno pueden explicarnos más detalles, bajo qué 
premisas se va a desarrollar esta normativa y si aumentará el precio o 
restricciones para usuarios o entidades. 

15. RUEGO: La Plaza de El Vendrell del Parque de Consolación tiene un 
monolito del mismo nombre realizado con ladrillo y azulejo; diversos 
usuarios del parque nos han hecho llegar que se encuentra en un estado 
deficiente. Rogamos que se repinte y se mejore su estado. 
 

CONCEJALA Mª JOSÉ RUIZ 

16. Hemos visto publicada la licitación de los servicios relacionados con la 
gestión de las colonias felinas. El montante económico es de bastante 
envergadura, por lo que aprovecho para preguntarles: ¿qué cuantía 
económica total ha percibido la entidad animalista que ha estado 
gestionando las colonias durante el año 2024? ¿y qué cuantía económica 
total ha percibido la empresa que presta el servicio de mantenimiento de 
las colonias durante el año 2024? 

17. ¿Cuántos gatos han sido esterilizados a lo largo del año 2024 procedentes 
de colonias municipales? ¿cuántos gatos han sido trasladados de su 
colonia habitual a nuevo emplazamiento? 

18. Estamos ya de nuevo en período estival y, salvo que se nos haya pasado, 
no hemos visto publicada la licitación del servicio externo de riego estival, 
fundamental para garantizar la supervivencia de los árboles jóvenes. 
¿Tienen previsto licitar este servicio este año? ¿van a realizar de nuevo 
contratos menores? 

 

CONCEJAL JUAN BORREGO 

19. Solicito nos den traslado de las declaraciones de interés público por 
implantación de fotovoltaicas en nuestro término municipal presentadas 
ante este ayuntamiento y las previsiones futuras para el año 2025 de 
proyectos que se tengan conocimiento por el equipo de gobierno se 
puedan presentar, indicando fincas catastrales rústicas afectadas y 
megavatios detallados en cada proyecto. 
 

CONCEJALA M CARMEN CABRA 

20. Nos ha llamado mucho la atención un Decreto: 202502646 de 4 de abril, 
donde se contrata a la empresa Maruja limón la Edición, Impresión y 
encuadernación de una revista municipal por más de 7000€ y que lleva el 
informe del Técnico DESFAVORABLE ¿puede explicarnos en qué 
consiste este contrato? ¿por qué el técnico informa Desfavorable? 

21. Así mismo, a esta misma empresa se le adjudica un contrato por el 
Decreto 202502558 para la promoción de Semana Santa, del Pregón, ... 
por más de 17000€, a pesar del informe DESFAVORABLE del técnico 
¿puede explicarnos el motivo? 
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22. Para la Sra. García Arroyo: Habían anunciado la inauguración del nuevo 
monumento a Bambino para febrero, luego lo pospusieron a junio. En un 
par de días es Junio: ¿tienen la fecha ya de la inauguración? 

RUIZ TAGUA 
MARIA JOSE - 
47001903T

Firmado digitalmente por 
RUIZ TAGUA MARIA JOSE - 
47001903T 
Fecha: 2025.05.27 23:11:28 
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